Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento, a efectos de lo establecido en la base sextu de la convocatoría del concurso.

Ciudad Real, 5 de septiembre de 1973 - El Secretario acumulado.-El Presidente accidental.-6.304-E.

> RESOLUCION de la Diputación Provincial de San-tander por la que se hace pública la composicion del Tribunal nombrado para juzgar el concurso convocado para proveer en propiedad una plaza de Auxiliar encargado de las máquinas copiadoras, vacante en la plantilla de funcionarios de esta Corporación.

A tenor de las disposiciones vigentes sobre oposiciones y con-cursos de los funcionarios públicos, se anuncia a continuación la composición del Tribunal nombrado para juzgar el concurso convocado para proveer en propiedad una plaza de Auxiliar encar-gado de las maquinas copiadoras, vacante en la plantilla de funcionarios de esta Corporación, según ununcios insertos en el Boletin Oficial: de la provincia y del Estado, correspondientes a los días 23 de febrero y 19 de marzo del presente año, respectivamente:

Presidente: Don Antonio Fernández Enriquez, Diputado de la Corporación Provincial de Santander, Presidente de la Comisión de Personal de la misma.

Vocales: l'ustrisime señor don Belarmino Garcia, Garcia, Jefe provincial del Servicio de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, en representación de la Dirección General de Administración Local; don Francisco Bahamonde Moya, Profesor de la Escuela de Maestria Industrial, en representación del Profesorado Oficial del Estado, y don Fermin Madrazo Revilla, Ingeniero Jefe del Servicio de Vias y Obras de la Directeión de Sentender. Diputación de Santander.

Secretario: Don Ricardo Alonso Fernández, Secretario general de la Corporación Provincial de Santander.

Se hace público que el Tribunal designado para juzgar los méritos de los aspirantes al concurso se constituirá, a tal efecto, en el Palacio de la Dipuacion Provincial de Santander, a las once horas del día 26 de septiembre del presente año.

Santander, 4 de septiembre de 1973.—El Presidente en fun-ciones, Jesús Collado Soto.—El Secretario general. Ricardo Alonso Fernandez.—6.291-E.

RESOLUCION de la Diputacion Provincial de Valencia referents a la oposición libre para provisión de cuatro plazas de Ayudantes de Obras Públicas, afectos a la Sección de Vias y Obras Pro vinciales.

Tribunal calificador de la oposición:

Presidente titular: Ilustrisimo señor don José Amonio Perelló Morales. Presidente de la Diputación Provincial de Valencia

Presidente suplente. Don Manuel Monzó Francés Diputado provincial, Presidente de la Comision de Obras Públicas y Paro Obrero.

Titular: Don Adolfo Machinandiarena Sánchez, Ingeniero Di-tector de la Sección de Vias y Obras Provinciales de la Dipu-

Suplente: Don Vicente Delgado de Molina, Ingeniero de la mencionada Sección.

Titular: Don Vicente Fullana Serra, Profesor de la Universidad Politécnica de Valencia, en representación del Ministerio de Educación y Ciencia.

Suplente: Don Vicente Soto Ibañez, Profesor de la misma Universidad.

Titular: Don Francisco Martín Sierra, en representación del Colegio de Ayudantes de Obras Publicas, sito en Madrid. Suplente: Don José Maria Navarro Pérez, en representación del mismo Colegio.

Titular: Don Claudio Gómez Perreta, Jefe provincial de Carretan de Madrid.

rreteras de Valencia, en representación de la Dirección General de Carreteras, Ministerio de Obras Públicas, Madrid.
Suplente: Don Marceline Conesa Lucerga, Jefe de la Sec-

ción de Carreteras de la misma.

Titular: Don Enrique Bueso Martin, Jefe del Servicio Provincial de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Lo-

Suplente: Don Francisco Agusti Agusti, Adjunto-Técnico del

expresado Servicio.

Secretario: Don Rufael Rodriguez Monino y Rodriguez, Secretario general de la Corporación Provincial, o funcionario en quien delegue.

Asimismo se anuncia que la celebración del sorteo determinante del orden de actuación de los opositores tendrá lugar el día 10 de octubre (miércoles), a las once horas, en el salón de conferencias de esta excelentistima Diputación Provincial de Valencia (Palacio de la Generalidad, Caballeros, 2),

Valencia, 14 de septiembre de 1973—El Presidente, José Antonio Perelló Morales.—El Secretario general accidental, Rafael Molina Mendoza.—7.192-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Tarragona re-lerente al concurso-oposición para proveer una plaza de Interventor del Matadero municipal.

Relación de opositores admitidos y excluidos, provisionalmente, y Tribunal para la realización de los ejercicios de examen para proveer la piaza de Interventor del Matadero municipal: Admitidos

- D. Santiago Jansá Solé
- D. Jorge Marti Garriga.

Excluidos

- D. Jaime Villasevil Escofet, por no haber abonado los D. Jame, vinasevii Escorer, por no naber abonado los derechos de examen, según dispone el número 7 de la base 3.º por que se rige la convocatoria, a posar de haber sido requerido para ello.
 D. Juan Giménez Senent, por el mismo motivo.
 D. Damón Cunillera Marimón, por el mismo motivo.

Tribunal de exámenes

Presidente: El ilustrisimo señor Alcalde don Ricardo Vilar Guix o Teniente de Alcalde en quien delegue.

Don Manuel Tapias Font, Teniente de Alcalde de Goberna-

Don Manuel M. Alcaine Jerez. Secretario general de la Corporación.

Don Manuel Guiral Garcés, Veterinario-Director del Matadero municipal.

Don Pedro Manuel Castro Rodrigo, representante del Profesorado Oficial del Estado; como titular y como suplente, doña Teresa Juncosa García.

ilustrisimo señor don Luis Martí Ballesté, Jefe provincial del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Secretario: Don Julio Baixauli Morales, Oficial Mayor.

Lo que se hace público para der complimiento a lo dispuesto en el parrafo L.º del artículo 60 del Decreto 1411/1968, de 27 de iunio.

Tarragona, 6 de septiembre de 1973.—El Secretario general.— 6.329 E.

> RESOLUCION del Tribunal de oposición para la provisión de 20 plazas de Auxiliares Taquimecano-grafas de la Diputación Provincial de Madrid por la que se convoca a las opositoras.

Este Tribunal, en su reunión celebrada en el dia de hoy, ha acordado señalar el próximo día 28 de los corrientes, viernes, a las once horas, en el salón de sesiones de la Casa-Palacio provincial (Miguel Angel, 25), para la celebración del sorteo que determinará el orden de actuación de las señoritas aspirantes admitidas a la oposición.

Igualmente ha acordado senalar el próximo día 15 de octubre. lunes, a las diccisiete horas, en el salón de sesiones de la Corporación, para dar comienzo a la practica del primer ejer-

Corporación, para dar comienzo a la practica del priner ejercicio de la oposición, a cuyo efecto se cita a todas las aspirantes admitidas, en único llamemiento, para que comparezcan en el día, hora y lugar anteriormente señalados.

Las señoritas opositoras deberán acudir provistas del documento nacional de identidad y de pluma estilográfica o boligrafo.

Lo que se hace público por medio del presente anuncio, para general conocimiento y en especial de las interesadas, de conformidad con lo dispuesto en la base decimosegunda de las de convocatoria y articulo 7.º, párrafo 1, del Decreto 1411, de 27 de junio de 1968. 27 de junio de 1968.

Madrid, 18 de septiembre de 1973.—El Secretario del Tribunal, Fernando Carcía-Comendador Martinez.—V.º B.º: El Presidente del Tribunal, Carlos García-Pérez.—7.201 A.